Ein Ostdeutscher, ein Bayer und ein Preuße fahren zusammen im Auto.

Plötzlich sitzt ein Frosch auf der Straße. Der Bayer, der fährt, hält an, nimmt den Frosch, trägt ihn zum Straßenrand und setzt ihn dort ab.

Da verwandelt sich der Frosch plötzlich in eine gute Fee und will ob dieser guten Tat jedem der drei Autoinsassen einen Wunsch für die Rettung gewähren.

Der Ostdeutsche: "Also ich hätte gerne, dass die Mauer wieder steht und alle meine früheren DDR-Mitbürger wieder in ihr Land zurückbefördert werden ..."

Tata, der Wunsch wird ihm erfüllt und er verschwindet.

Danach der Preuße: "Also ich hätte gerne eine wunderschöne Insel (so wie Mallorca, aber in der Karibik), auf der alle Preußen versammelt sind"

Tata, auch sein Wunsch wird ihm erfüllt und er verschwindet.

Dann der Bayer: "Hob i des etz richtig verstanden: Die Mauer steht etz wieda alle Ossis san hinter eahnara Mauer, und alle Preißn san auf ana Insel in der Karibik ...

I glaub, do g'langt mia a Leberkassemmel ...".